

ción anual - su primera fuera de Canadá - en Caracas, coincidiendo con la visita del Primer Ministro a dicha ciudad. A esta reunión asistirán importantes canadienses del sector privado, así como su contrapartida de países latinoamericanos.

La visita próxima del Sr. Trudeau es otra muestra importante del interés y la participación canadiense en América Latina, que han ido aumentando desde la conclusión de la Revisión de la Política Exterior Canadiense, en 1970. A partir de ese año, Canadá ha establecido su primer vínculo oficial con la Organización de Estados Americanos, mediante el nombramiento de un Observador Permanente ante la OEA en 1972. Canadá ingresó al Banco Interamericano de Desarrollo en calidad de miembro de derecho en 1972 y ha contribuido con tres mil millones de dólares para ayudar a financiar las actividades del Banco a favor del desarrollo en América Latina.

Canadá es también miembro de varias de las organizaciones interamericanas que trabajan en los campos de la salud, geografía, agricultura y administración tributaria.

#### Programas de Asistencia

Además, desde 1970 la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional prosigue un programa de asistencia y cooperación técnica con varios países latinoamericanos, especialmente en Colombia, Perú, las naciones de América Central, Cuba, Haití y Brasil. Durante el mismo período, el Centro de Investigación para el Desarrollo Internacional canadiense ha establecido en América Latina importantes programas de investigación de los problemas de los países en desarrollo, especialmente en los campos de la salud y la agricultura. El Servicio Universitario Canadiense de Ultramar ha enviado a América Latina centenares de personas que trabajan como expertos técnicos voluntarios. Varias organizaciones privadas y religiosas canadienses apoyan una diversi-

dad de programas de asistencia en toda América Latina.

Posteriormente a la visita del Sr. Trudeau, Canadá esperará con interés la llegada de los muchos participantes latinoamericanos a dos importantes reuniones internacionales que tendrán lugar en Canadá este verano: Los Juegos Olímpicos de 1976 que se celebrarán en Montreal del 17 de julio al primero de agosto, y la Conferencia y Exposición de las Naciones Unidas sobre Establecimientos Humanos - Habitat - que se celebrará en Vancouver del 31 de mayo al 11 de junio.

Además de su Misión Permanente de Observador ante la Organización de Estados Americanos en Washington, Canadá tiene relaciones diplomáticas con todos los países latinoamericanos y mantiene trece misiones permanentes en la zona, situadas en Argentina, Brasil, (Brasilia, Río de Janeiro y São Paulo), Colombia, Costa Rica, Cuba, Chile, Guatemala, Haití, México y Venezuela. Mediante su acreditación múltiple, estas misiones se encargan también de mantener relaciones diplomáticas, comerciales, consulares y culturales con los otros países de América Latina.

#### Biografía del Excmo. Sr. Pierre Elliott Trudeau, Primer Ministro de Canadá

El Sr. Trudeau nació en Montreal en 1919. Hizo sus estudios secundarios en el Colegio Jean-de-Brébeuf de Montreal. Luego obtuvo su licenciatura en derecho por la Universidad de Montreal y fue admitido en el Colegio de Abogados de la provincia de Quebec en 1973. Más adelante, recibió su maestría en economía política de la Universidad de Harvard, haciendo estudios post-graduados de derecho, economía y ciencias políticas en la Escuela de Ciencias Políticas de París y la Escuela de Economía de Londres.

Posteriormente, el Sr. Trudeau trabajó en Ottawa en el Consejo Privado, ejerciendo luego la abogacía, especia-